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16 de outubro, 2016

A oração “é indispensável para quem se diz cristão” afirma reitor do Santuário de Fátima

A oração “é indispensável para quem se diz cristão” afirma reitor do
Santuário de Fátima
Pe. Carlos Cabecinhas presidiu à Missa dominical na qual se inscreveram 28
grupos, de sete países
 
O Reitor do Santuário de Fátima lembrou hoje que a oração  “não deve ser uma fuga
aos problemas”  mas “o ponto de partida de um compromisso para a transformação do
mundo em que vivemos”.

O padre Carlos Cabecinhas, que presidiu à Missa dominical no Recinto, na qual se
fizeram anunciar 28 grupos de peregrinos, entre eles a Peregrinação Nacional da
Associação de Enfermeiros e profissionais de saúde, sublinhou a importância da oração
na vida de quem afirma ser cristão.
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“A oração é indispensável para quem se diz cristão e não se trata de oração nos
momentos de dificuldade, em que ela brota naturalmente,  mas em todos os momentos
da vida” pois a oração “não é fuga aos problemas mas é ponto de partida de um
compromisso para a transformação do mundo em que vivemos”, disse o responsável na
celebração que acontece a pouco mais de um mês do final do Jubileu da Misericórdia
(20 de novembro).

A partir do Evangelho deste domingo, que apresenta a parábola da viúva e do juíz
iniquo, o reitor do Santuário de Fátima lembrou que a oração é o instrumento através
do qual conseguimos manter um diálogo “estreito”, “próximo” e “permanente” com
Deus.

“Esta parábola fala-nos do coração de Deus e da forma como ele se relaciona connosco:
Deus não é insensível às nossas dores nem fica indiferente às nossas dificuldades e
problemas” disse o padre Carlos Cabecinhas destacando que Deus “não é apático mas
simpático, sempre atento às nossas suplicas e orações”.

“Muitas vezes temos a impressão que Deus não nos ouve, mas Jesus mostra-nos que Ele
nunca nos abandona, mesmo quando achamos que não nos ouve e que está calado”
salientou o sacerdote.

“Esta parábola exorta-nos a não deixarmos nunca de rezar e de entrar em diálogo com
Deus, apesar do seu silêncio” precisou afirmando que “é preciso rezar sempre e sem
desanimar pois é pela oração que Deus vai transformando e convertendo os nossos
corações e nos vamos configurando com Cristo”.

Por isso, conclui, “falar da oração não é falar de um aspecto secundário da nossa fé”.

O reitor do Santuário de Fátima lembrou, ainda, a importância deste apelo na
mensagem de Fátima, primeiro na Aparição do Anjo aos pastorinhos quando os exorta a
rezar- <<orai e orai muito>>- e no ano seguinte o mesmo apelo repetido por Nossa
Senhora.

“É impressionante como os pastorinhos perceberam a importância da oração na sua
vida e conduzidos pela mão do Anjo e depois pela de Nossa Senhora eles tomaram
consciência do lugar central da oração, deixando-nos este desafio e este exemplo”,
disse o padre Carlos Cabecinhas.

O Recinto de oração do santuário de Fátima voltou a encher-se hoje com milhares de
peregrinos, num dia em que, em Roma, o Papa Francisco proclamou sete novos santos
da Igreja.

www.fatima.pt/pt/news/a-oracao-e-indispensavel-para-quem-se-diz-cristao-afirma-reitor-
do-santuario-de-fatima

https://www.fatima.pt/pt/news/a-oracao-e-indispensavel-para-quem-se-diz-cristao-afirma-reitor-do-santuario-de-fatima
https://www.fatima.pt/pt/news/a-oracao-e-indispensavel-para-quem-se-diz-cristao-afirma-reitor-do-santuario-de-fatima

	A oração “é indispensável para quem se diz cristão” afirma reitor do Santuário de Fátima

